

葛城小学校 デジタル教科書使用風景

町民の皆様にICT教育をより身近なものとして感じていただくため、各学校での使用風景を掲載しています。
今日は葛城小学校です。



導入では、マーカーで大事なところに線を引いて子どもに説明したり（写真左）、展開では、デジタル教科書で示された資料をもとに考えをつかってみんなに説明したり（写真中央）、終末では、まとめた考えを発表したりして（写真右）、授業のあらゆる場面で活用しています。

緑

のふるさと協力隊 富岡 健太 No.4

7月前半は、草刈りや通学合宿に農業用廃プラスチック回収等の活動をしました。草刈りではやっとな草刈り機が使えるようになりました。草刈りでお困りの方、どうぞ呼んでください。精一杯お手伝いします！

農業用廃プラスチック回収では築城地区と椎田地区のJAの方と一緒に、農家さんから出された農業用に使用したプラスチックのゴミを計量した後回収をしました。これがきっかけになり、色々な農家さんに私のことを覚えて欲しいです。他には、浜の宮で松の立木測定をしました。松の幹の太さや高さ、地図のどの位置にあるかを調べました。

また、海洋クラブのカヌー教室へ参加しました。子供の達が乗るカヌーを運びました。教室後に私もカヌーに乗せて貰ったのですが、お尻が入らず双子池に落ちてしまいました。カヌーは乗れないと言ったことで、子ども五人乗りのボートを一人でこぎました。恥ずかしさで火照る体は池の水で冷めました。私が小学生の頃にいた町にはカヌー教室はなかったもので、とても驚きましたし新鮮に感じました。このようなユニークな行事はどんな町でもできることではないので、築上町の良さだと思います。7月後半の作業では、トマトの片付けとほおずきの収穫が印象的でした。

トマトの片付けは、ビニールハウスの中で収穫の終わったトマトの木を引き抜き、片付ける作業でした。ビニールハウスの中は熱がこもり、常に水分補給をしないと身がもたないような作業でしたが、お手伝いをさせていただいた20代の農家さんから、職業に農業を選んだ話が聞け、自分の進路を考えるうえで参考になりました。ほおずきの収穫では朝の五時から作業を始めます。私は農家さん達が収穫したほおずきを運び、実を磨く作業をしました。磨けば艶がでるほおずきはとても綺麗でした。築上町のほおずきはお盆で使われるそうです。ほおずきを一本一本丁寧に長さを調整し、商品にしていける農家さんの姿はとてたくましく、大きく見えました。私は、自分達が磨いたほおずきが運ばれた先で美しいと思ってもえたら嬉しいです。

今だに作業に慣れずに時々道に迷う私ですが、これからも築上町のことをもっと知り、町づくりの役に立ちたいと思います。



投稿のひろば



●女鹿観音（名水）周辺草刈作業実施

7月27日、女鹿観音山系環境保存会期成会が女鹿観音周辺の草刈を実施しました。

期成会は、奈古自治会が中心となり小山田、広末、越路、葛城校区自治会で結成されています。看板設置やパトロール等の活動を行ってきました。今後も活動を続けていきます！

●ベストボディ・ジャパン2015福岡大会で優勝～おめでとうございます～

F&Sケイチクジムのトレーナー、鹿間由夏さんが（社）ベストボディ・ジャパン協会主催のベストボディ・ジャパン2015福岡大会に出場し、クイーンクラス部門（45歳以上）で優勝しました！！

福岡県代表として12月に東京で開催される日本大会に出場します！皆さん、応援をお願いします。



●Let's断捨離！福岡断捨離会代表 檀 葉子講演会『はじめての断捨離モノの片づけからココロの片づけ』

日時 9月18日（金）10：30～12：30（開場10：00）

場所 豊前市多目的文化交流センター 小ホール

チケット 前売り1,500円（当日2,000円）*中学生以下無料

チケット購入・問い合わせ 断捨離講演会実行委員会 070(5486)3937